



Gemeindeversammlung vom 12. Dezember 2024

- Total Stimmberechtigte: 2685
- Anwesende Stimmberechtigte: 100
- Ort / Dauer: Aula Bärlet / 19:30 – 21:25 Uhr

Budget 2025

Die Stimmberechtigten haben das Budget 2025 mit grossem Mehr und ohne Gegenstimme genehmigt. Nach Vornahme der gesetzlich vorgeschriebenen zusätzlichen Abschreibungen in der Höhe von CHF 23'260.00 und einer unveränderten Steueranlage von 1.69 Einheiten, schliesst das Budget ausgeglichen ab.

Der Bilanzüberschuss (Eigenkapital) beträgt Ende 2025 rund 4.6 Mio. Franken, was in etwa sieben Steueranlagezehntel entspricht. Gegenüber dem letztjährigen Finanzplan resultiert im Budget 2025 eine Bestandserstellung von rund CHF 300'000.00.

Übersicht Gesamt-Budget 2025:

Aufwand	CHF 41 539 600
Ertrag	CHF 41 656 720
Überschuss Gesamthaushalt	CHF 117 120
Nettoinvestitionen	CHF 2 736 000
Bilanzüberschuss Ende 2025	CHF 4 575 881, zirka sieben Steuerzehntel entsprechend
Steuerfuss	1.69

Wahl Vize-Gemeindepräsident

Gemeinderat Hans Flückiger, Ortsvereinigung Brügg, ist als Vizepräsident der Gemeinde und des Gemeinderates für die Amtsperiode 2025/28 wieder gewählt worden.

Wahl Rechnungsprüfungsorgan

Auf Antrag des Gemeinderates hat die Versammlung die Finances Publiques AG als Rechnungsprüfungsorgan inklusive Datenschutzaufsicht auch für die nächsten vier Jahre gewählt.

Verschiedenes

Jungbürgerinnen und Jungbürger – Jahrgang 2006

Der interessierten Jungbürgerin und dem interessierten Jungbürger ist der Jungbürgerbrief überreicht worden. Von total 36 angeschriebenen Jungbürger/innen haben somit deren zwei an der Gemeindeversammlung teilgenommen.

Verabschiedung austretendes Gemeinderatsmitglied

Albert Trafelet ist als per Ende Jahr austretendes Mitglied des Gemeinderates unter Verdankung der geleisteten Dienste in den vergangenen acht Amtsjahren verabschiedet worden. Während den beiden Amtsperioden 2017 – 2020 und 2021 – 2024 stand Albert Trafelet dem Ressort Soziales vor und präsidierte unter anderem die Sozialkommission, zuständig für die Gemeinden Brügg, Aegerten, Schwadernau und Studen.

Verabschiedungen in der Redaktion Dorfnachrichten Aegerten-Brügg-Studen

Elsbeth Racine tritt nach 25 Jahren und 100 (!) Ausgaben der Dorfnachrichten Aegerten-Brügg-Studen per Ende dieses Jahres als Leiterin der Redaktion zurück. Ihr ist das grosse und unermüdliche Engagement zu Gunsten der Einwohnerinnen und Einwohner sowie Behörden der drei Gemeinden während all dieser Zeit verdankt worden.

Auch Ruedi Howald, während den vergangenen 25 Jahren Verfasser vieler gern gelesener Dorfnachrichten-Artikel, tritt per Ende Jahr zurück. Ebenfalls ihm ist die sehr geschätzte Arbeit verdankt worden.

Ehrungen

Folgende Personen sind für ausserordentliche Leistungen unter grossem Applaus geehrt worden:

- Simona Aebersold für ihren Weltmeistertitel, ihren Sieg im Gesamtweltcup und ihre weiteren Erfolge an Welt-, Europa- sowie Schweizermeisterschaften in verschiedenen Disziplinen im Orientierungslauf;
- Fabian Aebersold für diverse Erfolge an Welt-, Europa- sowie Schweizermeisterschaften in verschiedenen Disziplinen des Orientierungslaufs;
- Luis Morand für seinen Schweizermeistertitel im Bodybuilding sowie weitere Erfolge an den Schweizermeisterschaften.

Protokoll

Das Protokoll der Versammlung wird gemäss den Bestimmungen des Reglements über Abstimmungen und Wahlen 30 Tage nach der Versammlung während 20 Tagen, d.h. vom 13. Januar bis 3. Februar 2025, bei der Gemeindeschreiberei öffentlich aufgelegt. Während der Auflage kann beim Gemeinderat schriftlich Einsprache eingereicht werden. Der Gemeinderat entscheidet über allfällige Einsprachen und genehmigt sodann das Protokoll.